



Joan Vinyes disputará la Copa de España de Rallys de tierra, al volante de un Hyundai R5. La dupla Vinyes-Mercader seguirá en el habitáculo del Hyundai, preparado en las instalaciones de Rallycar.

Joan Vinyes - Jordi Mercader (Hyundai Rally2 - R5) estarán entre los protagonistas de las pruebas de la Copa de España de rallys sobre tierra. De esta manera Vinyes-Mercader, 15 años después, volverán a competir en las pruebas de tierra del territorio español, escenarios en los que debutaron, formando tándem, en el 2005.

Retorno a escenarios casi olvidados con una mecánica nueva. ¡Todo un reto!

“Los rallys de tierra es una especialidad en la que siempre me he sentido muy cómodo, a pesar de todo, soy consciente que un proceso de adaptación, tanto al Hyundai como a las especiales sobre tierra, será necesario aunque espero que sea corto para poder estar entre los más rápidos lo antes posible.” Este era el comentario del piloto andorrano ante su inminente “reestreno” en la especialidad, además añadía: *“Pilotar un vehículo de una marca (Hyundai) con una larga y exitosa trayectoria en el WRC es un plus de motivación. Sacar el mejor rendimiento de las excelentes prestaciones del Rally2 de Hyundai, pienso que será el verdadero reto.”*

A por todas con un equipo de confianza.

Para hacer frente a la temporada del 2023, Vinyes contará con un entorno de su confianza aunque con incorporaciones de gran valor, estas eran sus palabras: *“No hay duda, Jordi (Mercader) estará en el baket de la derecha de Hyundai y los técnicos de Rallycar serán los que cuidarán de la “salud” del Hyundai R5. El soporte de Hyundai Andorra y neumáticos MRF, completarán un equipo con el que espero superar los obstáculos que se nos plantearán en las diferentes pruebas de la Copa de España de la especialidad.”*

Las pruebas que forman parte del calendario de la Copa de España de rallys de tierra, son:

24-25 Marzo, Rally da Auga, 14-15 Abril, XII Rally tierras altas de Lorca, 19-20 Mayo, X Rally ciudad de Pozoblanco, 2-3 Junio, III Rally de tierra Reino de León, 6-7 Octubre, Rally tierra de Madrid, 27-28 Octubre, IX Rally de tierra ciudad de Granada.

Hay que destacar que las carreras de Lorca (Murcia) y Pozoblanco (Córdoba) serán válidas, aparte de la CERT, para el Super-campeonato de España de Rallys (S-CER).

Antes de la carrera de la Comunidad gallega, Vinyes y su equipo tienen previsto hacer un test de preparación, para afrontar la primera carrera de la temporada habiendo completado algunos kilómetros pilotando lo Hyundai Rally2.

Servicio de prensa.